Skifahren lernen

Ich fuhr auf der Piste so vor mich hin, und nicht zu stürzen, das war mein Sinn. Ein falscher Schwung, ein kleiner Stein und ungebremst in den Schutzzaun hinein.

Allein wieder aufstehen, fiel mir noch schwer, die Ski parallel und auf keinen Fall quer.

Die ersten Stunden waren nur Qual, doch es wurde besser von Mal zu Mal.

Erst ein Ski, dann zwei, dann grün und blau und am Abend die Ehrung der Pistensau. Die Fahrten bergab, die Stimmung bergauf, so nahmen die Tage ihren Lauf.

Die Zeit verfliegt, die Heimkehr naht, noch Koffer packen als letzte Tat. Der Blick zurück von Wehmut verschwommen, dem letzten Sturz bin ich entkommen.

Ich hatte eine gute Zeit, die Schule ruft, es ist so weit. Genug gelernt in Wald und Flur, das nächste Ziel heißt Abitur.

Julius Lauer, 11/2